

Santiago, 20 de julio de 1976.

Señor  
Werner Rostan  
Brot für die Welt  
7 Stuttgart 1

De mi consideración:

La Fundación de Ayuda Social de las Iglesias Cristianas, como es posible que sea de su conocimiento, nació en 1975 en el momento en que se posibilitaba, para las personas condenadas por Tribunales Militares, el cambio de su pena por extrañamiento. Esta acción se ha desarrollado en coordinación con el Comité Pro-Paz (hoy Vicaría de la Solidaridad) y con CIME, en una racionalización de funciones para no duplicar las tareas. Posteriormente FASIC firmó un convenio con ACNUR para realizar el Programa de Reunificación Familiar (abril de 1976), anteriormente en manos de CALEX.

Se nos ha manifestado como necesario el dar a conocer en forma directa la labor realizada hasta el momento, ya que por razones obvias no es posible hacerlo públicamente. Además se nos hace presente la necesidad de financiamiento para ampliar las tareas actuales y poder implementar nuevos programas.

Hasta el momento nuestro financiamiento ha sido cubierto, casi en su totalidad por World Council of Churches. Es nuestro deseo que este financiamiento pueda ser compartido con otras instituciones, algunas de ellas católicas.

Por sugerencia de C. Harper me permito escribirle para solicitar financiamiento del pasaje - aproximadamente US \$ 2.000- que comprendería Suiza, Alemania, Bélgica, Holanda, Francia, Inglaterra, Canadá y Estados Unidos, para tomar contacto con organizaciones católicas y evangélicas, durante el mes de Septiembre próximo.

Agradeceré la consideración que pueda brindar a esta solicitud. Dada la proximidad de Septiembre me permito pedirle un pronto pronunciamiento al respecto.

Atentamente en Cristo,

CLAUDIO GONZALEZ URBINA

P.S. Por posible problemas postales, envío copia por otro correo.

c.c. C. Harper.